



Sie schreiben uns: *"Hallo liebe Frauen, ich möchte euch heute über die Gründung unserer Couragegruppe in Leipzig informieren! Am 25.01.14 haben sich 5 Frauen entschlossen, hier in Leipzig eine Courage-Gruppe zu gründen. Dabei sind wir gut aufgestellt: Jung (23 Jahre) und Alt (75 Jahre) und International (Ukraine). Der Vorstand samt Kassiererin und Kassenprüferin wurde einstimmig gewählt. Den bevorstehenden 8. März und das 2. Vorbereitungstreffen zum Frauenpolitischen Ratschlag in Chemnitz wollen wir nutzen, um gleich aktiv zu werden, unseren Verband vorzustellen und neue Frauen zu gewinnen. Optimistisch möchten wir deshalb gleich 12 Mitgliedsausweise bestellen.*"

[Begrüßungsschreiben](#) des Bundesvorstands